

Eingeladen zum Besuch hatten die gewerkschaftlichen Vertreter der Veranstaltergemeinschaften der Lokalradios des Münsterlandes. Seit sechs Jahren trifft sich dieses Gremium aus DJV und dju/ver.di Mitgliedern unter Federführung von Sascha Fobbe und Marc A. Endres, um sich gegenseitig über die neusten Entwicklungen in den fünf Münsterland Sendern zu informieren. Ob Digitalisierung des lokalen Hörfunks, die Ausbildungssituation in den Sendern, die Personaldecke in den Redaktionen oder die Honorare für freie Mitarbeiter – all das sind Themen, über die sich die gewerkschaftlichen Vertreter der Veranstaltergemeinschaften der Lokalradios des Münsterlandes regelmäßig austauschen. Das Ergebnis: Ein gut funktionierendes Netzwerk stärkt die Position der Journalisten-Gewerkschaften in den Veranstaltergemeinschaften der Lokalradios des Münsterlandes.

Der Besuch bei Radio Kiepenkerl in Dülmen war der Auftakt, künftig einmal im Jahr einen der Münsterland-Sender zu besuchen. Interessierte DJV-Mitglieder des Münsterlandes sind herzlich eingeladen, beim nächsten Besuch eines Lokalsenders in der Region dabei zu sein.